



Civil Rights Department

651 Bannon Street, Suite 200 | Sacramento | CA | 95811
800-884-1684 (voice) | 800-700-2320 (TTY) | California's Relay Service at 711
www.calcivilrights.ca.gov | contact.center@calcivilrights.ca.gov

20 de septiembre de 2024
Para publicación inmediata
publicaffairs@calcivilrights.ca.gov
916-938-4113

El Departamento de Derechos Civiles, LA vs Hate, el gobierno local y los socios comunitarios se unen por la paz y la unidad en la séptima Semana Anual de Unidos Contra el Odio

La coalición se reúne en vísperas del [Día Internacional de la Paz](#) para difundir mensajes de esperanza y vigilancia en la lucha contra el odio

LOS ÁNGELES – El Departamento de Derechos Civiles de California (CRD), en asociación con LA vs Hate, Not In Our Town, se unió hoy con el gobierno local y socios comunitarios para el lanzamiento de la séptima [Semana Anual Unidos Contra el Odio](#) (UAHW). La coalición se unió antes del [Día Internacional de la Paz](#) para difundir mensajes de esperanza y vigilancia en la lucha contra el odio.

“Estamos orgullosos de unirnos a socios de todo California para tomar una postura contra el odio,” dijo **el director del CRD, Kevin Kish**. “Juntos estamos enviando un mensaje claro que no hay lugar para los prejuicios y la discriminación en nuestro estado. Ya sea que informe a CA vs Hate, a la policía local o a los líderes comunitarios y programas en los que confía, estamos trabajando para ayudar a garantizar que no haya ninguna puerta equivocada para obtener apoyo. La Semana Unidos Contra el Odio es un momento para que todos nos involucremos en la lucha contra el odio. ¡Únete a nosotros! Y recuerda: Siempre puedes denunciar y obtener ayuda llamando al 833-8-NO-HATE o visitando [CAvsHate.org](#).”

Semana Unidos Contra el Odio

UAHW es un llamado a la acción cívica local para detener el odio, la discriminación y los prejuicios implícitos que impactan negativamente a nuestras diversas comunidades, vecindarios y ciudades. Si bien históricamente la semana se ha celebrado en noviembre, este año los organizadores de la UAHW trasladaron la campaña a septiembre en reconocimiento del Día Internacional de la Paz y para enfrentar el aumento del odio y la retórica divisiva históricamente relacionados con las elecciones.

Creada inicialmente por el gobierno local y líderes comunitarios en el Área de la Bahía en respuesta a las manifestaciones de la supremacía blanca en Berkeley y San Francisco, UAHW es una oportunidad para que los residentes locales tomen medidas en sus comunidades bajo el principio simple, pero poderoso, de que, cuando las ciudades y sus residentes trabajan juntos contra el odio, podemos abrazar la fuerza de nuestra diversidad y construir comunidades inclusivas y equitativas para todos.

A través de eventos locales, compartiendo historias, realizando manifestaciones y conectándose con instituciones locales, UAHW, que se desarrollará del 21 al 27 de septiembre, tiene que ver con trabajar juntos para ayudar a combatir un aumento nacional y estatal en los informes de odio. En California, [los delitos de odio denunciados casi se duplicaron](#), pasando de 1,015 en 2019 a 1,970 en 2023.

California contra el odio

California continúa estando a la vanguardia de los esfuerzos para combatir el odio, ya sea a través del compromiso cívico, [inversiones líderes a nivel nacional](#) en programas locales contra el odio y la [primera comisión estatal](#) que trabaja para rastrear los crímenes de odio y recomendar políticas. Un componente clave de las iniciativas anti odio del estado incluye [el lanzamiento el año pasado de California vs Hate](#), la primera línea directa y red de recursos multilingüe de California que ofrece una opción de denuncia anónima y segura para víctimas y testigos de odio.

CA vs Hate tiene como objetivo ayudar a superar las barreras a la denuncia ofreciendo a las personas que son objeto de odio — y a sus comunidades — recursos adicionales para denunciar el odio a través de un enfoque centrado en la comunidad que no requiere la participación del sistema legal penal. Ya sea que las personas informen a CA vs Hate en línea o por teléfono, son elegibles para recibir coordinación de atención para garantizar que puedan acceder a recursos y apoyo, incluidos servicios legales, financieros, de salud mental y de mediación.

CA vs Hate es una línea directa y un portal en línea, multilingüe y no urgente, para denunciar incidentes y delitos de odio. Los informes se pueden realizar de forma anónima llamando al (833) 866-4283 o al 833-8-NO-HATE, de lunes a viernes de 9 a.m. a 6 p.m. PT o en línea en cualquier momento. Los actos de odio se pueden denunciar en 15 idiomas diferentes a través del portal en línea y en más de 200 idiomas al llamar a la línea directa. Para personas que estén en peligro inminente, llame al 911. Para obtener más información sobre CA vs Hate, visite [CAvsHate.org](#).

Para obtener una lista de los eventos que se llevarán a cabo en todo el país, visite el [Calendario de eventos de la Semana Unidos Contra el Odio 2024](#). Puedes encontrar fotos y vídeos de la rueda de prensa [aquí](#).

###

The California Civil Rights Department (CRD) is the state agency charged with enforcing California's civil rights laws. CRD's mission is to protect the people of California from unlawful discrimination in employment, housing, public accommodations, and state-funded programs and activities, and from hate violence and human trafficking. For more information, visit [calcivilrights.ca.gov](#).

